
【AKT 秋田テレビ ２０２２年度第９回放送番組審議会】 

 

秋田テレビの２０２２年度第９回放送番組審議会（江畠清彦会長）が 

２月１６日開かれ、１月１日（日）放送の“秋田県人会新春トーク とっぴんぱら

りのぷぅ”について審議が行われた。 

 

少子化高齢化で人口減少が続く秋田。秋田に元気を取り戻したい。 

秋田県出身の芸能人３人によるトークを主とし、大都市圏で活躍する秋田県人や 

その知見を紹介し、秋田の魅力・秋田で暮らすことのすばらしさを伝える番組。 

 

委員からは、「正月に相応しく、面白く懐かしさも感じる番組だった。」 

「それぞれ違うジャンルの秋田県出身芸能人を集めてのフリートーク、 

特に高橋優さんの話が上手だった。」「従来の正月特番とは、出演者・内容など 

新しさを感じた。」「秋田特有のこと、ババヘラアイス・修学旅行ＣＭなどの話も 

好感が持てた。」「再放送をしてもいいのでは。」などの意見が出た。 

 

一方で、「秋田の人の琴線に触れる内容であった。しかし、褒めることのみならず、

課題についての話があってもよかったのではないか。」「構成に関して、３人の 

芸能人の話とインサートでの秋田に住む３人の話につながりがなく残念だった。」

「放送日時に関しても適切であったか。」といった意見も出された。 


